

POWERS



With the support of the
Erasmus+ Programme
of the European Union



МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ РОССИЙСКОЙ
ФЕДЕРАЦИИ

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение
высшего образования

«КУБАНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ»

(ФГБОУ ВО «КубГУ»)

**ПРОГРАММА
XVI МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ
КОНФЕРЕНЦИИ МЕЖВУЗОВСКОГО
НАУЧНО-ДИСКУССИОННОГО КЛУБА «ЭКСПЕРТ»
им. А. А. САМОХИНА**

**«Мир после пандемии COVID-19: политика, безопасность,
экономика и культура – прогнозы будущего через призму
настоящего»**

19–20 февраля 2021 г.

Краснодар
2021

ОРГАНИЗАТОРЫ:

- ФГБОУ ВО «Кубанский государственный университет»;
- Краснодарское региональное отделение АЕВИС;
- ФГБОУ ВО «Пермский государственный национальный исследовательский университет»;
- ФГБОУ ВО «Воронежский государственный университет».

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ КОМИТЕТ:

Астапов М.Б., канд. педагог. наук, доцент, ректор КубГУ;

Хагуров Т.А., д-р социолог. наук, профессор, проректор по учебной работе, качеству образования – первый проректор КубГУ;

Шарафан М.В., канд. хим. наук, проректор по научной работе и инновациям КубГУ;

Левицкий Б.Е., канд. физ.-мат. наук, начальник управления информационных технологий КубГУ;

Говорова Г.Н., канд. филолог. наук, директор департамента по международным связям КубГУ;

Ротай Е.М., канд. филолог. наук, заместитель директора департамента по международным связям КубГУ;

Ващенко А.В., канд. ист. наук, декан факультета истории, социологии и международных отношений КубГУ;

Морозова Е.В., д-р филос. наук, профессор кафедры государственной политики и государственного управления КубГУ;

Иванов А.Г., д-р ист. наук, профессор, заведующий кафедрой всеобщей истории и международных отношений КубГУ;

Евтушенко А.С., канд. ист. наук, доцент кафедры зарубежного регионоведения и дипломатии КубГУ, заместитель декана ФИСМО по научной работе;

Малахова Т.С., канд. экон. наук, доцент кафедры мировой экономики и менеджмента КубГУ;

Акульшина А.В., канд. ист. наук, начальник отдела международного сотрудничества Воронежского государственного университета;

Фадеева Л.А., д-р ист. наук, профессор кафедры политических наук Пермского национального исследовательского университета;

Пауэлл М., д-р юриспруденции, д-р истории Фредерик Коммьюнити Колледжа (Мэриленд, США).

**ОРГАНИЗАЦИОННАЯ ГРУППА
СТУДЕНЧЕСКОГО НАУЧНОГО ОБЩЕСТВА ФАКУЛЬТЕТА ИСТОРИИ
СОЦИОЛОГИИ И МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**

ГЛАВНЫЙ КООРДИНАТОР:

Рудь Елена

ИНФОРМАЦИОННОЕ СОПРОВОЖДЕНИЕ:

Абрамова Екатерина, Выдрина Юлия, Почекунина Анна, Сычёва Анастасия

ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ:

Рубцов Даниил, Усенко Константин, Щербаков Максим

СБОР, ОБРАБОТКА И ПУБЛИКАЦИЯ ДОКЛАДОВ:

Абдуллаева Шамс, Выдрина Юлия

ПЕЧАТЬ МАТЕРИАЛОВ КОНФЕРЕНЦИИ:

Михайлова Ника

РЕГИСТРАЦИЯ И СОПРОВОЖДЕНИЕ УЧАСТНИКОВ:

Киренко Регина, Чарчян Гензел

ФОТОГРАФЫ:

Волченко Людмила, Пищевская Дарья, Юдина Анастасия

МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ:

ФГБОУ ВО «Кубанский государственный университет»
г. Краснодар, ул. Ставропольская, 149.

РЕГЛАМЕНТ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ:

Конференция пройдет в смешанном очно-дистанционном формате.

Канал для дистанционного участия создан на платформе Microsoft Teams:



Регламент выступлений докладчиков:

научные мастер-классы – 60 минут;

доклады участников пленарного заседания – 20 минут;

доклады секционных студенческих заседаний – 7 минут;

выступление в рамках дискуссии – 3 минуты.

ПОРЯДОК РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ:

1-й день: 19 февраля 2021 г. (Большой конференц-зал 3030 Л)

09.00 – 09.30 – регистрация участников заседания

09.30 – 10.00 – открытие конференции

10.00 – 14.30 – мастер-классы в рамках пленарного заседания

14.30 – 15.00 – кофе-брейк

15.00 – 17.00 – доклады пленарного заседания

2-ой день: 20 февраля 2021 г. (Малый конференц-зал 3029 Л)

09.00 – 09.30 – регистрация участников

09.30 – 12.30 – видеоконференция

12.30 – 13.00 – кофе-брейк

Секционные студенческие заседания (ауд. 3029 Л, ауд. 231, ауд. 244)

13.00 – 15.00 – секционные заседания

15.00 – 15.30 – кофе-брейк

15.30 – 18.00 – секционные заседания

Подведение итогов (ауд. 231)

18.00 – 18.30 – подведение итогов конференции

Контакты:



Instagram



VK

Адрес электронной почты:

experts_kubsu@mail.ru

**ПРОГРАММА XVI МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ
КОНФЕРЕНЦИИ МЕЖВУЗОВСКОГО НАУЧНО-ДИСКУССИОННОГО
КЛУБА «ЭКСПЕРТ» им. А.А. САМОХИНА**

1-й день: 19 февраля 2021 г.

09.30 – 10.00 ОТКРЫТИЕ КОНФЕРЕНЦИИ

Приветственные выступления:

Хагуров Темыр Айтчевич, д-р социолог. наук, профессор, проректор по учебной работе, качеству образования – первый проректор КубГУ;

Шарафан Михаил Владимирович, канд. хим. наук, проректор по научной работе и инновациям КубГУ;

Иванов Александр Гаврилович, заведующий кафедрой всеобщей истории и международных отношений Кубанского государственного университета, доктор исторических наук, профессор, руководитель Краснодарского регионального отделения АЕВИС;

Морозова Елена Васильевна, д-р филос. наук, профессор кафедры государственной политики и государственного управления КубГУ; координатор проекта POWERS в КубГУ.

**10.00–14.30 ПЛЕНАРНОЕ ЗАСЕДАНИЕ:
НАУЧНЫЕ МАСТЕР-КЛАССЫ**

10:00 – 11:00

Секьюритизация политики идентичности

Фадеева Любовь Александровна, д-р ист. наук, профессор кафедры политических наук Пермского государственного национального исследовательского университета (ПГНИУ).

11:00 – 12:00

Новый социальный ландшафт эпохи цифровизации: уроки пандемии

Садовая Елена Сергеевна, канд. экон. наук, зав. отделом комплексных социально-экономических исследований ИМЭМО РАН им. Е. М. Примакова.

12:00 – 13:00

Воображаемый рай и миграция (на примере Ирака)

Мартин Тамке, профессор факультета теологии, Университет им. Георга-Августа (г. Гёттинген, Германия).

13.00 – 13.30 КОФЕ-БРЕЙК

13:30 – 14:30

Новые вызовы безопасности и будущее международного права использования силы

Паоло Барджакки, профессор факультета экономики и права Университета Коре (г. Энна, Италия).

14.30 – 15.00 КОФЕ-БРЕЙК

15.00 – 17.00 ПЛЕНАРНОЕ ЗАСЕДАНИЕ: ДОКЛАДЫ

15:00 – 15:30

«Неспокойный мир – 2021»

Иванов Александр Гаврилович, д-р ист. наук, проф., заведующий кафедрой всеобщей истории и международных отношений Кубанского государственного университета (КубГУ).

15:30 – 16:00

Роль Общего бюджета ЕС в посткризисном восстановлении

Сидорова Елена Александровна, канд. экон. наук, заведующая сектором международных валютно-финансовых отношений ИМЭМО РАН им. Е.М. Примакова; доцент кафедры международных экономических отношений и внешнеэкономических связей им. Н.Н. Ливенцева Московского государственного института международных отношений (университета) МИД РФ.

16:00 – 16:30

«Оценка макроэкономических показателей стран Европейского союза в условиях глобальной неопределённости»

Малахова Татьяна Сергеевна, канд. экон. наук, доц. кафедры мировой экономики и менеджмента Кубанского государственного университета (КубГУ).

16:30 – 17:00

Канал «Стамбул» в системе рисков национальной безопасности России в Черноморско-Средиземноморском регионе

Баранов Андрей Владимирович, д-р полит. наук, д-р ист. наук, проф., заведующий кафедрой политологии и политического управления Кубанского государственного университета (КубГУ).

17:00 – 17:30

Россия в пандемийном и постпандемийном мире: философский взгляд

Бойко Павел Евгеньевич, д-р филос. наук, проф., заведующий кафедрой философии Кубанского государственного университета (КубГУ).

2-ой день: 20 февраля 2021 г.

10.00 – 11.00 ПЛЕНАРНОЕ ЗАСЕДАНИЕ (ПРОДОЛЖЕНИЕ): ДОКЛАДЫ

10:00 – 10:30

Цифровая перезагрузка общества: социально-политические аспекты пандемии COVID-19

Михайленок Олег Михайлович, доктор политических наук, профессор, главный научный сотрудник, руководитель Отдела исследования социально-политических отношений Института социологии ФНИСЦ РАН;

Малышева Галина Анатольевна, научный сотрудник Отдела исследования социально-политических отношений Института социологии ФНИСЦ РАН.

10:30 – 11:00

Единая Европа в стратегическом соперничестве глобальных игроков современного миропорядка

Князева Светлана Евгеньевна, канд. ист. наук, доцент факультета международных отношений и внешней политики Российского государственного гуманитарного университета (г. Москва).

11:00 – 11:30

Католическая церковь в ковидной и постковидной Италии

Язькова Вероника Евгеньевна, канд. ист. наук, старший научный сотрудник Центра по изучению проблем религии и общества Института Европы РАН (г. Москва).

**13:00 – 18:00 СЕКЦИОННЫЕ СТУДЕНЧЕСКИЕ ЗАСЕДАНИЯ
(15:00 – 15:30 КОФЕ-БРЕЙК)**

Секция № 1: Система международной безопасности в рамках современного мирового политического порядка: угрозы, вызовы и риски в постлевирусной анархии (глобальные, региональные и национальные измерения)

Ауд. 231

Председатели: канд. ист. наук, доц. **Леванова К.А.**;
канд. ист. наук, преп. **Аванесян А.А.**; преп. **Бандуркина И.А.**

Модератор: Почекунина Анна Александровна

Докладчики:

1. Абдуллаева Шамс Алигейдар Кызы «Терроризм и COVID-19». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).
2. Абрамова Екатерина Александровна «Франко-германский тандем: испытания на прочность». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).
3. Архипцова Елизавета Романовна «Влияние COVID-19 на процесс глобализации». ЛНУ им. Тараса Шевченко, ИИМОСПН, 3 курс (г. Луганск).
4. Балиева Мадина Алимовна «Турция и COVID-19». КубГУ, ФИСМО, 1 курс (г. Краснодар).
5. Выстороп Роман Сергеевич «Влияние пандемии COVID-19 на международный терроризм». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).
6. Галстян Карен Арменович «Сотрудничество России с государствами СНГ в борьбе против распространения COVID-19». КубГУ, ФИСМО, 3 курс (г. Краснодар).
7. Григорян Мануш Нверовна «Особенности политической жизни США во время пандемии COVID-19». КубГУ, ФИСМО, 2 курс (г. Краснодар).
8. Иваницкая Наталья Александровна «Мягкая сила ОАЭ: трансформация в эпоху пандемии Covid-19». КубГУ, ФИСМО, 3 курс (г. Краснодар).
9. Каган Елена Михайловна «Кризис демократии в эпоху пандемии COVID-19». КубГУ, ФИСМО, 2 курс (г. Краснодар).
10. Лейчик Светлана Романовна «Влияние COVID-19 на единство Европейского Союза». ЛГПУ, ИИМОСПН, 4 курс (г. Луганск).

11. Лепихина Алена Игоревна «Влияние пандемии COVID-19 на международную ядерную безопасность». ВятГУ, ИПНК, 4 курс (г. Киров).
12. Михайлова Ника Александровна «Внутриполитический курс испанского руководства в период пандемии COVID-19». КубГУ, ФИСМО, 2 курс (г. Краснодар).
13. Отарашвили Ламара Нодаревна «Пандемия коронавирусной инфекции как катализатор изменения во внешнеполитической ориентации Греческой Республики». ВятГУ, ИПНК, 3 курс (г. Киров).
14. Петин Владислав Валентинович «Влияние COVID-19 на развитие межобщинных отношений на острове Кипр в 2020 году». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).
15. Петренко Алексей Валерьевич, Посисеев Александр Николаевич «Стратегия Байдена: суть, развитие и предпосылки». КубГУ, ФУП, 2 курс, КубГУ, ФУП, 3 курс (г. Краснодар).
16. Похило Юлия Андреевна «Политика Швеции в период пандемии COVID-19 и ее влияние на развитие страны». КубГУ, ФИСМО, 2 курс (г. Краснодар).
17. Рудь Елена Геннадьевна «Оценка эффективности «мягкой силы» России западными и российскими СМИ». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).
18. Садыков Денислам Ильшатovich «Проблема мирового лидерства США в период пандемии COVID-19». СПбГУ, ФМО, магистратура, 1 курс (г. Санкт-Петербург).
19. Сычёва Анастасия Александровна «Strengthening the role of digital diplomacy in the world as a result of the influence of the pandemic on the lifestyle of the world community». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).
20. Тамамян Мери Арменовна «Распространение коронавирусной инфекции в Республике Армения как угроза национальной безопасности». РАУ, ФПП, магистратура, 1 курс (г. Ереван).
21. Тимченко Владислав Алексеевич «Активизация внешней политики Турции в 2020 г.: результаты и перспективы». ВятГУ, ИПНК, 3 курс (г. Киров).
22. Чарчян Гензел Ованесович «Борьба с Covid-19 в Туркменистане». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).
23. Черноморец Анастасия Александровна «Деятельность ЕС в контексте противодействия пандемии COVID-19: проблемы и достижения». КубГУ, ФИСМО, 2 курс (г. Краснодар).

Секция № 2: Мировая экономика в эпоху нестабильности: поиск «новой нормальности»

Ауд. 3029 Л

Председатели: канд. экон. наук, доц. **Малахова Т.С.;**
канд. ист. наук, доц. **Евтушенко А.С.**

Модератор: Михайлова Ника Александровна

Докладчики:

1. Амбарцумян Виктория Врежевна «Обеспечение инвестиционной безопасности России в условиях глобальной нестабильности». КубГУ, ЭФ, 2 курс (г. Краснодар).

2. Арзуманян Ангелина Аракеловна «Особенности внешнеторговых отношений стран Европейского Союза и России в условиях глобальной нестабильности». КубГУ, ЭФ, 2 курс (г. Краснодар).

3. Венямина Диана Веняминовна «Особенности развития российского малого и среднего бизнеса в условиях пандемии». КубГУ, ЭФ, 2 курс (г. Краснодар).

4. Дёмина Валерия Дмитриевна «Влияние пандемии на экономическое развитие России в условиях глобальной нестабильности». КубГУ, ФИСМО, 2 курс (г. Краснодар).

5. Игнатенко Алина Витальевна «Влияние теневой экономики на обеспечение безопасности государства». КубГУ, ЭФ, 2 курс (г. Краснодар).

6. Палагина Анна Игоревна «Стратегические ориентиры развития экономики Китая в условиях формирования многополярной системы». КубГУ, ФИСМО, 2 курс (г. Краснодар).

7. Пензина Анастасия Сергеевна «Приоритетные направления развития экономики России в условиях глобальной нестабильности». КубГУ, ЭФ, 2 курс (г. Краснодар).

8. Петраш Николай Игоревич «Обеспечение защиты объектов интеллектуальной собственности: мировой опыт и российская практика». КубГУ, ЭФ, 2 курс (г. Краснодар).

9. Петросян Элен Кареновна «Антикризисное PR-управление политическими процессами в Армении в период пандемии». РАУ, ФПП, магистратура, 1 курс (г. Ереван).

10. Хизриев Мансур Аднанович «Государственная поддержка малого и среднего бизнеса в Российской Федерации и Китайской Народной Республике: сравнительный анализ». КубГУ, ФУП, 3 курс (г. Краснодар).

11. Yuqi Yang «Analysis of factors affecting the comprehensive strength of the third-party B2B platform». КубГУ, ЭФ, магистратура, 2 курс. (г. Краснодар).

Секция № 3: Культура и культурное сотрудничество после изоляции: новые возможности в контексте социальных изменений

Ауд. 244

Председатели: канд. филолог. наук, ст. преподаватель **Сараева К.И.;**
канд. ист. наук, доц. **Теленьга М.П.**

Модератор: Рудь Елена Геннадьевна

Докладчики:

1. Ариничев Семен Дмитриевич «Театр в период пандемии: пути выживания и перспективы развития». КубГУ, ФИСМО, 3 курс (г. Краснодар).

2. Галстян Карине Арменовна «Влияние пандемии COVID-19 на работу устных переводчиков». КубГУ, РФФ, 1 курс (г. Краснодар).

3. Ерёмина Виктория Вячеславовна, Тейфук Севиль Рефатович «Влияние пандемии на идентичность граждан Российской Федерации (на примере г. Краснодар)». КубГУ, ФУП, 3 курс, КубГУ, ФУП, 3 курс (г. Краснодар).

4. Книжникова Полина Анатольевна «Влияние пандемии и цифровизации на социальную сферу европейских государств». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).

5. Кондратьев Александр Яковлевич «Социокультурное развитие общества в период глобальных вызовов XX–XXI вв. Европейского пространства». ЛГПУ, ИИМОСПН, 4 курс (г. Луганск).

6. Кочур Валентина Алексеевна «Усугубление проблемы социально-экономического неравенства в мире на фоне пандемии COVID-19». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).

7. Панченко Кирилл Александрович «Космическая индустрия в период пандемии: перспективы развития». КубГУ, ФИСМО, 3 курс (г. Краснодар).

8. Почкунина Анна Александровна «Сфера высшего образования в условиях пандемии COVID-19: проблемы, перспективы и условия адаптации». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).

9. Сидорова Анна Александровна «“Желтая угроза”: вспышка синарфии в период пандемии COVID-19». КубГУ, ФИСМО, 4 курс (г. Краснодар).

10. Ткаченко Кристина Ивановна «Цифровое неравенство в условиях пандемии COVID-19: инструментарий сокращения в Санкт-Петербурге». СПбГУ, ЭФ, магистратура, 1 курс (г. Санкт-Петербург).

18.00 – 18.30 ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ КОНФЕРЕНЦИИ

**THE PROGRAM OF
THE XVI INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL
CONFERENCE OF THE A.A. SAMOKHIN INTER-UNIVERSITY
SCIENTIFIC AND DISCUSSION CLUB “EXPERT”**

**The World after the COVID-19 Pandemic: Policy, Security, Economy,
and Culture – Forecasts for the Future through the Prism of the
Present**

Krasnodar, February 19-20, 2021

CO-HOSTS:

- FGBOU VO «Kuban State University».
- Krasnodar Regional Office of AEVIS.
- FGBOU VO «Perm State National Research University».
- FGBOU VO «Voronezh State University».

THE ORGANIZATIONAL COMMITTEE:

Astapov M.B., Ph.D in Pedagogical Sciences, Associate Professor, Rector of KubSU.

Khagurov T.A., Dr. of Sociological Sciences, Professor, Vice-Rector for Academic Work, Quality of Education - First Vice-Rector of KubSU.

Sharafan M.V., Ph.D in Chemical Sciences, Vice-Rector for Scientific Work, and Innovation of KubSU.

Levitsky B.E., Ph.D in Physical and Mathematical Sciences, Head of the Department of Information Technologies of KubSU.

Govorova G.N., Ph.D in Philological Sciences, Director of the Department of International Relations of KubSU.

Rotai E.M., Ph.D in Philological Sciences, Deputy Director of the Department of International Relations of KubSU.

Vashchenko A.V., Ph.D in Historical Sciences, Dean of the Faculty of History, Sociology, and International Relations of KubSU.

Morozova E.V., Dr. of Philosophical Sciences, Professor, Department of Public Policy and Public Administration, KubSU.

Ivanov A.G., Dr. of Historical Sciences, Professor, Head of the Department of General History, and International Relations of KubSU.

Yevtushenko A.S., Ph.D in Historical Sciences, Associate Professor of the Department of Foreign Regional Studies and Diplomacy of KubSU, Deputy Dean of FISMO for scientific work.

Malakhova T.S., Ph.D in Economic Sciences, Associate Professor of the Department of World Economy and Management of KubSU.

Akulshina A.V., Ph.D in Historical Sciences, Head of the Department of International Cooperation of Voronezh State University.

Fadeeva L.A., Dr. of Historical Sciences, Professor, Department of Political Sciences, Perm National Research University.

Powell M., Dr. Jurisprudence, Dr. History, Frederick Community College (Maryland, USA).

**ORGANIZATIONAL GROUP OF THE STUDENT SCIENTIFIC SOCIETY
OF THE FACULTY OF THE HISTORY OF SOCIOLOGY AND INTERNATIONAL
RELATIONS**

THE CHIEF COORDINATOR:

Rud Elena

INFORMATION SUPPORT:

Abramova Ekaterina, Vydrina Julia, Pochedkunina Anna, Sycheva Anastasia

TECHNICAL SUPPORT:

Rubtsov Daniil, Usenko Konstantin, Shcherbakov Maxim

**INFORMATION-GATHERING, PROCESSING AND PUBLICATION OF
REPORTS:**

Abdullayeva Shams, Vydrina Julia

PRINTING OF CONFERENCE PROCEEDINGS:

Mikhailova Nika

REGISTRATION AND SUPPORT OF PARTICIPANTS:

Kirenko Regina, Charchyan Genzel

PHOTOGRAPHERS:

Volchenko Lyudmila, Pishchevskaya Daria, Yudina Anastasia

VENUE OF THE CONFERENCE:

FGBOU VO «Kuban State University»
Krasnodar, st. Stavropolskaya, 149.

OPERATING PROCEDURES OF THE CONFERENCE:

The conference will be held in a mixed face-to-face and remote format.

The channel for remote participation was created on the Microsoft Teams platform:



Time limit for reports and presentations:
Scientific master classes – 60 min;
Reports of the plenary session participants – 20 min;
Reports of the student thematic sections – 7 min;
Discussion – 3 min.

SCHEDULE OF THE CONFERENCE:

Day 1: February, 19 2021 (KubSU Big Conference Hall – Room 3030 L)

09.00 – 09.30 – registration of participants
09.30 – 10.00 – opening of the conference
10.00 – 14.30 – scientific master classes
14.30 – 15.00 – coffee-break
15.00 – 17.00 – plenary session

Day 2: February, 20 2021 (KubSU Small Conference Hall – Room 3029 JI)

09.00 – 09.30 – registration of participants
09.30 – 12.30 – video conference
12.30 – 13.00 – coffee-break

Work in Sections (Rooms 3029 JI, 231, 244)

13.00 – 15.00 – work in Sections
15.00 – 15.30 – coffee-break
15.30 – 18.00 – work in Sections

Closing ceremony (Room 231)

18.00 – 18.30 – closing ceremony

Contacts:



E-mail:

Instagram

experts_kubsu@mail.ru

VK

PROGRAM OF XVI INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL
CONFERENCE OF THE ACADEMIC STUDENT DISCUSSION CLUB «EXPERT»
NAMED AFTER A. A. SAMOKHIN

Day 1: February 19, 2021

09.30 – 10.00: OPENING CEREMONY

Welcome address:

Temyr A. Khagurov, Doctor of Sciences (Sociology), Professor, Vice-Rector on Teaching Work and Quality of Education – First Vice-Rector, Kuban State University (Krasnodar, Russia);

Mikhail V. Sharafan, PhD (Chemical Sciences), Vice-Rector for Research and Innovation, Kuban State University;

Alexander G. Ivanov, Doctor of Sciences (History), Professor, Head of the Department of World history and International Relations, Head of the Krasnodar Regional Office of the Association of European Studies (AEVIS), Kuban State University (Krasnodar, Russia).

Elena V. Morozova, Doctor of Sciences (Philosophy), Professor of the Department of public policy and public administration of the KybSU; coordinator of the POWERS project in KubSU.

**10.00–14.30: PLENARY SESSION
SCIENTIFIC MASTER CLASSES**

10:00 – 11:00

Securitization of Identity Policy

Lyubov A. Fadeeva, Doctor of Sciences (History), Professor of the Department of Political Sciences, Perm State National Research University (PGNIU).

11:00 – 12:00

New Social Landscape of the Era of Digitalization: Lessons from the Pandemic

Elena S. Sadovaya, PhD (Economic Sciences), Head of the Department of Integrated Socio-Economic Research of IMEMO RAS named after E. M. Primakov.

12:00 – 13:00

Imaginary Paradise and Migration (the Case of Iraq)

Martin Tamke, Professor, Faculty of Theology, the Georg August University of Göttingen (Göttingen, Germany).

13.00 – 13.30 COFFEE BREAK

13:30 – 14:30

New Security Challenges and the Future of International Law on the Use of Force

Paolo Bargiacchi, Professor, Faculty of Economics and Law, The Kore University of Enna (Enna, Italy).

14.30 – 15.00 COFFEE BREAK

15.00 – 17.00 PLENARY SESSION: REPORTS

15:00 – 15:30

Restless World-2021

Alexander G. Ivanov, Doctor of Sciences (History), Professor, Head of the Department of World history and International Relations, Head of the Krasnodar Regional Office of the Association of European Studies (AEVIS), Kuban State University (Krasnodar, Russia).

15:30 – 16:00

The Role of the EU General Budget in the Post-Crisis Recovery

Elena A. Sidorova, PhD (Economic Sciences), Head of the Department of the international monetary and financial relations, Institute of World Economy and International Relations; associate Professor of the Department of international economic relations and foreign economic relations, Moscow State Institute of International Relations.

16:00 – 16:30

Assessment of the Macroeconomic Indicators of the European Union Countries in the Context of Global Uncertainty

Tatyana S. Malakhova, PhD (Economics), Associate Professor, Department of World Economy and Management, Kuban State University (Krasnodar, Russia).

16:30 – 17:00

The Istanbul Channel in the System of Russian National Security Risks in the Black Sea-Mediterranean Region

Andrey V. Baranov, Doctor of Sciences (Political Science), Professor, Head of the Department of Political Science and Political Management of Kuban State University (KubSU).

17:00-17:30

Russia in the Pandemic and Post-pandemic World: a Philosophical Wiew

Pavel E. Boyko, Doctor of Sciences (Philosophy), Professor, Head of the Department of Philosophy of Kuban State University (KubSU).

Day 2: February 20, 2021

10.00 – 11.00 PLENARY SESSION (CONTINUATION): REPORTS

10:00 – 10:30

Digital Reset of Society: Socio-political Aspects of the COVID-19 Pandemic

Oleg M. Mihalenok, Doctor of Sciences (Political Science), Professor, Chief Researcher, Head of the Department of Research of Socio-Political Relations of the Institute of sociology of FCTAS RAS;

Galina A. Malysheva, Researcher of the Department of Research of Socio-Political Relations of the Institute of Sociology of FCTAS RAS.

10:30 – 11:00

United Europe in the Strategic Rivalry of Global Players of the Modern World Order

Svetlana E. Knyazeva, PhD (History), Associate Professor of the Faculty of International Relations and Foreign Policy of the Russian State University for the Humanities (Moscow).

11:00 – 11:30

Catholic Church in Covid and Post-Covid Italy

Veronika E. Yazkova, PhD (History), Senior Researcher at the Center for the Study of Religion and Society at the Institute of Europe of the Russian Academy of Sciences (Moscow).

13:00 – 18:00 STUDENT BREAKOUT SESSIONS
(15:00 – 15:30 COFFEE-BREAK)

Section No. 1: The International Security System In the Framework of the Modern World Political Order: Threats, Challenges and Risks In the Post-Virus Anarchy (Global, Regional and National Dimensions)

Room 231

Supervisors: PhD (History), Associate Professor **Levanova K. A.**;
PhD (History), Professor **Avanesyan A. A.**; Professor **Bandurkina I. A.**

Moderator: Pohekunina Anna Aleksandrovna

Reports and presentations:

1. Abdullayeva Shams Aligeydar Kyzy "*Terrorism and COVID-19*". Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 4th year (Krasnodar).
2. Abramova Ekaterina Aleksandrovna "*Franco-German alliance: strength tests*". Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 4th year (Krasnodar).
3. Elizaveta Romanovna Arkhiptsova "*The Impact of COVID-19 on the Process of Globalization*". Lugansk State Pedagogical University, IIMSPN, 3rd year (Lugansk).
4. Balieva Madina Alimovna "*Turkey and COVID-19*", Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 1th year (Krasnodar).
5. Vystorop Roman Sergeevich "*The Impact of the COVID-19 Pandemic on International Terrorism*". Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 4th year (Krasnodar).
6. Galstyan Karen Armenovich "*Cooperation of Russia with the CIS Countries in the Fight Against the Spread of COVID-19*". Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 3rd year (Krasnodar).
7. Grigoryan Manush Nverovna "*Features of US Political Life During the COVID-19 Pandemic*". Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 2nd year (Krasnodar).
8. Ivanitskaya Natalia Aleksandrovna "*Soft Power of the UAE: Transformation in the Era of the Covid-19 Pandemic*". Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 3rd year (Krasnodar).
9. Kagan Elena Mikhailovna "*The Crisis of Democracy in the Era of the COVID-19 Pandemic*". Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 2nd year (Krasnodar).
10. Leychik Svetlana Romanovna "*The Impact of COVID-19 on the Unity of the European Union*". Taras Shevchenko National University of Luhansk, IIMSPN, 4th year (Lugansk).
11. Lepikhina Alyona Igorevna "*The impact of the COVID-19 Pandemic on International Nuclear Security*". Vyatka State University, IPNK, 4th year (Kirov).

12. Mikhailova Nika Aleksandrovna *"The Internal Policy of the Spanish Government During the COVID-19 Pandemic"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 2nd year (Krasnodar).
13. Otarashvili Lamara Nodarevna *"The Coronavirus Pandemic as a Catalyst for a Change in the Foreign Policy Orientation of the Hellenic Republic"*. Vyatka State University, IPNK, 3rd year (Kirov).
14. Petin Vladislav Valentinovich *"The Impact of COVID-19 on the Development of Intercommunity Relations on the Island of Cyprus in 2020"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 4th year (Krasnodar).
15. Petrenko Alexey Valerievich, Moiseev Alexander *"Strategy of Biden: the Nature, Development and Background"*. Kuban State University, Faculty of Management and Psychology, 2nd year, Kuban State University, Faculty of Management and Psychology, 3rd year (Krasnodar).
16. Pokhilo Yulia Andreevna *"Sweden's Policy During the COVID-19 Pandemic and Its Impact on the Country's Development"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 2nd year (Krasnodar).
17. Rud Elena Gennadiyevna *"Evaluation of the Effectiveness of Russia's "Soft Power" by Western and Russian Media"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 4th year (Krasnodar).
18. Sadykov Denislam Ilshatovich *"The Problem of US World Leadership During the COVID-19 Pandemic"*. St. Petersburg state University, Faculty of international relations, master's degree, 1st year (St.-Petersburg).
19. Sycheva Anastasia Aleksandrovna *"Strengthening the Role of Digital Diplomacy in the World as a Result of the Influence of the Pandemic on the Lifestyle of the World Community"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 4th year (Krasnodar).
20. Tamamyanyan Meri Armenovna *"The Spread of Coronavirus Infection in the Republic of Armenia as a Threat to National Security"*. Russian-Armenian University, FPP, Master's degree, 1st year (Yerevan).
21. Timchenko Vladislav Alekseevich *"Activation of Turkey's Foreign Policy in 2020: Results and Prospects"*. Vyatka State University, IPNK, 3rd year (Kirov).
22. Charchyan Ganzel Ovanesovich *"The Fight Against Covid-19 in Turkmenistan"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 4th year (Krasnodar).
23. Chernomorets Anastasia Aleksandrovna *"EU Activities in the Context of Countering the COVID-19 Pandemic: Challenges and Achievements"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations, 2nd year (Krasnodar).

Section No. 2: The World Economy In an Era of Instability: the Search for a "New Normality"

Room 3029 L

Supervisors:

Alexander S. Evtushenko, PhD (History), Associate Professor, Department of Regional and Oriental Studies, Kuban State University (Krasnodar, Russia).

Tatyana S. Malakhova, PhD (Economics), Associate Professor, Department of World Economy and Management, Kuban State University (Krasnodar, Russia).

Moderator: Nika A. Mikhailova

Reports and presentations:

1. Ambartsumyan Victoria Vrezhevna *"Ensuring Russia's Investment Security in the Context of Global Instability"*. Kuban State University, Faculty of Economics (Krasnodar, Russia).
2. Arzumanyan Angelina Arakelovna *"Features of Foreign Trade Relations Between the Countries of the European Union and Russia in the Context of Global Instability"*. Kuban State University, Faculty of Economics (Krasnodar, Russia).
3. Venaminova Diana Venaminovna *"Features of the Development of Russian Small and Medium-Sized Businesses in a Pandemic"*. Kuban State University, Faculty of Economics (Krasnodar, Russia).
4. Demina Valeria Dmitrievna *"The Impact of the Pandemic on the Economic Development of Russia in the Context of Global Instability"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations (Krasnodar, Russia).
5. Ignatenko Alina Vitalievna *"The Influence of the Shadow Economy on the Security of the State"*. Kuban State University, Faculty of Economics (Krasnodar, Russia).
6. Palagina Anna Igorevna *"Strategic Guidelines for the Development of the Chinese Economy in the Formation of a Multipolar System"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations (Krasnodar, Russia).
7. Penzina Anastasia Sergeevna *"Priority Directions of Development of the Russian Economy in the Context of Global Instability"*. Kuban State University, Faculty of Economics (Krasnodar, Russia).
8. Petrash Nikolay Igorevich *"Ensuring the Protection of Intellectual Property Objects: World Experience and Russian Practice"*. Kuban State University, Faculty of Economics (Krasnodar, Russia).
9. Petrosyan Elen Karenovna *"Anti-crisis PR-management of Political Processes in Armenia during a Pandemic"*. Russian-Armenian University, Faculty of Politology (Yerevan, Armenia).
10. Khizriev Mansur Adnanovich *"State Support for Small and Medium-Sized Businesses in the Russian Federation and the People's Republic of China: a Comparative Analysis"*. Kuban State University, Faculty of Management and Psychology (Krasnodar, Russia).
11. Yuqi Yang *"Analysis of Factors Affecting the Comprehensive Strength of the Third-Party B2B Platform"*. Kuban State University, Faculty of Economics (Krasnodar, Russia).

Section No. 3: Culture and cultural cooperation after the isolation: new opportunities in the context of social changes

Room 244

Supervisors:

Kristina I. Saraeva, PhD (Philology), Senior Lecturer, Department of French Philology, Kuban State University (Krasnodar, Russia).

Marina P. Telenga, PhD (History), Associate Professor, Department of Regional and Oriental Studies, Kuban State University (Krasnodar, Russia).

Moderator: Elena G. Rud

Reports and presentations:

1. Arinichev Semyon Dmitrievich *"Theater during a Pandemic: Ways of Survival and Development Prospects"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations (Krasnodar, Russia).

2. Galstyan Karine Armenovna *"Impact of the COVID-19 Pandemic on the Work of Interpreters"*. Kuban State University, Faculty of Romance and Germanic Philology (Krasnodar, Russia).

3. Eremina Victoria Vyacheslavovna, Teifuk Sevil Refatovich *"The Impact of the Pandemic on the Identity of Citizens of the Russian Federation (by the Example of Krasnodar)"*. Kuban State University, Faculty of Management and Psychology, Kuban State University, Faculty of Management and Psychology (Krasnodar, Russia).

4. Knizhnikova Polina Anatolyevna *"The Impact of the Pandemic and Digitalization on the Social Sphere of European States"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations (Krasnodar, Russia).

5. Kondratyev Alexander Yakovlevich *"Socio-Cultural Development of Society in the Period of Global Challenges of the XX–XXI Centuries of the European Space"*. Luhansk State Pedagogical University, Institute of History, International Relations and Socio-Political Sciences, (Lugansk, Ukraine).

6. Kochur Valentina Alekseevna *"Aggravation of the Problem of Socio-Economic Inequality in the World Against a Background of the COVID-19 Pandemic"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations (Krasnodar, Russia).

7. Panchenko Kirill Alexandrovich *"Space Industry during a Pandemic: Development Prospects"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations (Krasnodar, Russia).

8. Pohekunina Anna Alexandrovna *"The Sphere of Higher Education in the Context of the COVID-19 Pandemic: Problems, Prospects and Conditions for Adaptation"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations (Krasnodar, Russia).

9. Sidorova Anna Alexandrovna *"The Yellow Threat": Outbreak of Sinophobia during the COVID-19 Pandemic"*. Kuban State University, Faculty of History, Sociology and International Relations (Krasnodar, Russia).

10. Tkachenko Kristina Ivanovna *"Digital Inequality in the Context of the COVID-19 Pandemic: Tools for Reduction in St. Petersburg"*. St. Petersburg State University, Faculty of Economics, Master's degree (St. Petersburg, Russia).

18.00-18.30 SUMMARY OF THE CONFERENCE